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INDICAÇÃO Nº 415/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que seja feita a 

limpeza e poda do mato no CEI João Aldo Nassif. 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Esta medida se faz necessária, pois devido à altura do mato os 

alunos e professores têm encontrado diversos roedores, entre outros. 

Acredito ser uma medida de fácil execução e muito necessária, que 

se solucionada trará Segurança e tranquilidade aos frequentadores desta CEI. 

Creio que a Administração Municipal será ágil na execução deste 

pedido, visto a sua urgência e enorme necessidade. 

Gabinete da Ver.Tais Camellini Esteves, 04 de Dezembro de 2017.  

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES – (TAIS DA ÁGUA) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 06 de dezembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 

 

 

 

 

 


